

Bièvre Isère soigne la sécurité des déchèteries

Isère le 30 mars 2017 - Pascal Compigne - Centre-Isère



La déchèterie de Bièvre Isère communauté à la Côte-Saint-André s'organise pour mieux recevoir ses habitants.

Les déchèteries sont maintenant courantes en milieu rural. La déchèterie de Bièvre Isère communauté à la Côte-Saint-André s'organise pour mieux recevoir ses habitants.

Avec la sécurité pour priorité sur les nouveaux équipements. En effet depuis 2012, la réglementation impose l'installation de garde-corps obligatoires à partir d'une hauteur de chute de 1 m. C'est pourquoi, la collectivité a fait le choix de généraliser les systèmes de sécurisation des bennes afin de prévenir les chutes. Hélas, les statistiques font état en un an de quatre accidents entre la Côte-Saint-André et Nantoin dont deux qui ont nécessité l'intervention des pompiers.

Dès à présent, les habitants pourront amener leurs déchets verts et les verser dans des bennes de type « Kourou » breveté par la société Gillard. Egalement un dispositif de type « Vidok » a été mis en service qui garantit une sécurité maximale. Cinq autres déchèteries vont obtenir ce type d'aménagement : Saint-Jean-de-Bournay, Saint-Etienne-de-Saint-Geoirs, Nantoin, Viriville et Roybon.

Pascal Compigne